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            １９年度上期「なら県民電子会議室」キックオフ大会 議事録 

 

１．日時：平成１９年４月１３日（金曜日） １３：３０～１６：２０ 

２．場所：奈良県中小企業会館 ４階 中会議室 

３．出席者：奥家孝彦、小山正樹、朝廣佳子、大矢智子、木村新一、鉄田憲男、阪本安平、 

藤野正文、堀真寿美、松本辰雄、三木壮介、三宅基之、山田順一、 

峠春樹、林正泰、多田充朗、坂田安男、木谷延高、前川冾冶 

他にオブザーバーとして、電子会議室登録者 7 名 

４．議題： 

（１）第５回なら県民電子会議室運営委員会                  

①委員長挨拶 

②運営委員の紹介 

③１8年度下期｢電子会議室｣の報告 

 

（２）１９年度上期テーマ と関連の県出前トーク 

①自分たちでできるまちづくり 

奈良県土木部建築課 課長補佐 坂口秀光氏 

 ②奈良県の観光戦略について考えよう 

   奈良県観光交流局 観光課長 久保田幸治氏 

③ みんなで教育について語ろう 

奈良県教育研究所 教科指導部長 山田 均氏 

 

５．議事の経過の概要 

 （１）第５回なら県民電子会議室運営委員会 

① 委員長挨拶  

奥家委員長より１９年度上期「なら県民電子会議室」キックオフ、開会の挨拶がありま

した。 

② 運営委員の紹介  

１９年度上期より新規に就任された、出席の９委員から自己紹介がされました。欠席

の１委員、行政側の後任の２委員については事務局より紹介がありました。 

③ １8年度下期｢電子会議室｣の報告 

     別紙報告書にもとづき、事務局、１8年度下期担当コーディネータより全体のまとめ

と、それぞれのテーマの報告がなされました。 

 

（２）１９年度上期テーマと 関連の県出前トーク 

① 自分たちでできるまちづくり 
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     奈良県土木部建築課 主査 高田大輔氏より｢住民主体のまちづくり活動支援＜

概要＞～土木部建築家の取り組み～｣（別紙レジメ）｢みんなでつくるまちのルール｣

（別リーフレット）について取り組み内容の説明がありました。 

  質疑）i.事業計画の作成にあたり、当該地域の意向・考えを取り入れた内容になってい

るか？ ―――― 当該地域の主体的取り組みをベースにして、県が支援・補助す

る取り組みをしている。 

②奈良県の観光戦略について考えよう 

 奈良県観光交流局 観光課長 久保田幸治氏より奈良県の観光の現状（入り込み

客数、修学旅行生、外国人観光客数、宿泊施設など）と２１世紀観光戦略の目標

と施策について説明がありました。｢奈良県の宿泊需要について｣のリーフレットが 

配布された。 

       質疑）なし 

     ③みんなで教育について語ろう 

          奈良県教育研究所 教科指導部長 山田 均氏､安井氏から､｢奈良県キャリア教

育プラン｣（別リーフレット）、｢あしたのかたち｣（別ノート）に沿って説明された。 

       質疑）ⅰ．｢あしたのかたち｣は先生方が参画しているのか？ⅱ．他県の状況は？ 

          ―――参画して出来たもの、他県でも同様の取り組みがなされている。 

          ⅲ．出前トークと会議室のテーマとの関連性は？―――出前トークは取り組み内

容の一旦と捉えてください。 

 

 （５）今後の課題と日程 

     １．課題 

・アクセス数、投稿件数を増やす施策 

２．第６回運営委員会を６月下旬の土曜日、午後１：３０～５：００で予定する。会場、日時を 

別途連絡する。 

 

キックオフ大会終了後、懇親会がレストラン大和路にて行われた（１７：００－１８：３０） 。19年上期

のテーマのコーディネーターの自己紹介と抱負について述べられた。また、出席者による交流の

場として有意義な意見交換を行いました。 

 

 

以上。 


